

令和5年度 2学期始業式挨拶

皆さんおはようございます。

充実した夏休みを過ごせましたか。今日、遅刻せずに朝から登校できている皆さんは素晴らしいです。朝起きるのは辛かったのではないのでしょうか。

時間を守るということは、社会の中で生きていくために大切なことです。特に多くの人が集う場面では、人を待たせるということになったり、その時の雰囲気潰すことにもなったりします。

何かの縁で野崎高校に入学した皆さんには、心から幸せになって欲しいと願っています。一人でも多くの方が希望の進路を叶えて欲しい。卒業して欲しい。幸せになって欲しい。だから先生からのお願いです。「今日と同じように、朝から学校に来てください」朝から遅刻をせずに登校できる生徒が一人でも多くなっていくよう願っています。

「時間が守れない」というだけで仕事を失うこともあります。君たちが卒業後も幸せな人生を歩むためにも、一日でも多く時間通りに登校する日を増やしましょう。

1学期の始業式でお願いした「ありがとう」と「ごめんなさい」を含めた「挨拶をしましょう」とともにお願いします。

さて、皆さん「今幸せですか？」なかなか「はい」と言える人はいないと思います。人間は欲求が満たされるとまた新たな欲求が表れるため、なかなか満足することはないと言われています。しかし、与えられた環境の中で不平不満を言わずに工夫を重ねる人は他人からの信頼を得やすい人と言えます。

多くの学校では2学期の始業式を教室にてオンラインでするとのことです。理由は体育館にクーラーが設置されておらず、暑いからです。本校には有り難いことにクーラーが設置されており、皆さんが登校する前からスイッチを入れてくださる先生がおられたお陰でこのように体育館での始業式を実施することができました。

このように恵まれた環境にありながら、そのことに気付くことが出来ず、不平不満ばかり言うような人生を歩んでほしくないと思っています。今、与えられた環境の中でよりよく生きていくために工夫できる人になってください。

2学期も頑張りましょう。